

HERZLICHEN DANK

Die überwältigende Anteilnahme, die unzähligen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung und die grosse Unterstützung nach dem überraschenden Tod von

André Bättig

31. Juli 1966 bis 28. September 2016

haben uns tief berührt.

Wir danken allen, die ihre Anteilnahme durch Briefe, Worte, Karten, Blumen, Spenden und lieben Gesten bekundet haben.

Ein spezieller Dank geht an das Militär und die Luftwaffe für die grosse Unterstützung und Begleitung in den schweren Tagen nach dem tragischen Unfall. Speziell erwähnen wir KKdt Aldo Schellenberg, Br Peter „Pedro“ Soller, Oberst Martin Schelling, Maj Jürg „Nimi“ Niemeyer, Oberstlt Lukas „Luc“ Meier, Hptm Ralf Müllhaupt und die ganze Staffel 4, Markus Saxer, Dr. phil. Martin Schweiter, Dr. med. Stephan Bolliger, Rechtsmedizin, für die persönliche Betreuung der Familie. Ebenso sind wir allen Personen, welche die Unfallstelle gesichert und geräumt haben, sehr verbunden.

Herzlichen Dank an alle, welche die Abschiedsfeier mitgestaltet und dadurch unvergesslich gemacht haben. Ein besonderer Dank geht an Pfr. Simon Weinreich für die Begleitung durch die Feier, Andrea Jost für das Vorlesen unserer persönlichen Briefe an André, Sängerin Natalie Gozzi mit Pianist Daniel Zehnder für die musikalische Begleitung sowie Vreni und René Kaufmann für das vorzügliche Catering.

Ganz besonders verbunden und mit tiefer Dankbarkeit erfüllt sind wir allen Freunden, Bekannten und Nachbarn, die André in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie:
Nicole Schönbächler
Ariane, Alex und Michi Bättig
Cécile M. Bättig
Claudia Brändli-Bättig und Bruno Brändli
Nadine und Lukas Brändli
Emil A. Bättig
und Angehörige